

F Mくしろ「市役所からこんにちは」資料（令和5年7月放送分）

放送日 令和5年7月31日（月曜日）午前10時5分～10時20分

（話題1）令和5年度インターハイ女子バレーボール競技大会について

【エフエムくしろ パーソナリティー】

今日は、蝦名市長にお越しいただいてお話しいただきます。それでは、市長、今日はどのようなお話でしょうか？

【市長】

令和5年度の全国高等学校総合体育大会、通称「インターハイ」の女子バレーボール競技大会についてお伝えします。8月1日（火曜日）から8月5日（土曜日）まで開催されるこの大会は、全国各地の予選を勝ち抜いた選手が集まる、高校生最大のスポーツの祭典です。

今年のインターハイの夏季大会は道内を中心として各地で開催されており、北海道で開催されるのが昭和62年以来、36年ぶり、釧路市・釧路町では初めて開催されることとなりました。

インターハイ女子バレーボール競技大会は、ウインドヒルくしろスーパーアリーナと釧路町総合体育館の2つの会場で行われ、総勢1,000名以上の選手と監督が全国の頂点を目指し、白熱した試合を繰り広げます。市として、各県人会にお声かけするなど、様々PRしており、会場への入場は無料で、どなたでも試合を観戦することができますので、是非、ウインドヒルくしろスーパーアリーナと釧路町総合体育館に足を運んでいただき、熱い戦いをご覧くださいと思います。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

ありがとうございます。ただいまお話のありました、インターハイの女子バレーボール競技大会は、8月1日（火曜日）に開会式、2日（水曜日）に予選グループ戦と敗者復活戦、3日（木曜日）から5日（土曜日）にかけては、決勝トーナメントが行われ、5日（土曜日）には準決勝戦と決勝戦が行われます。なお、インターハイの開催に伴い、ウインドヒルくしろスーパーアリーナまでの路線バスが臨時ダイヤで増便されます。会場駐車場は非常に混雑が予想されますので、できる限り公共交通機関をご利用ください。今回の臨時増便について、詳しい発着時間や停留所に関しては、釧路市ホームページや、くしろバスの公式ウェブサイトをご確認ください。

（話題2）バスでお出かけプロジェクトについて

【エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、皆さんにお知らせしたいことはございますか？

【市長】

バスでお出かけプロジェクトについてご紹介します。子育て世代の方々にバスに乗ってもらうきっかけ作りとして、対象期間中に路線バスに乗車し、毎週月曜日にMOO5階多目的アリーナにて開催しております「ちびっこマンデー」を利用された方にMOO1階の駄菓子屋「たにぼん」のおかし引換券をプレゼントします。対象者は、保護者同伴の未就学児、乳幼児の方々に、まず、対象期間中に路線バスに乗車していただき、降車時に運転手から「バス乗車証明書」を受け取っていただきます。その後、ちびっこマンデーを利用する際、「バス乗車証明書」をスタッフに提示していただくと「100円分のたにぼんおかし引換券」と交換することができます。

ちびっこマンデーについては、株式会社昭和冷凍プラント様よりご寄付をいただき、2階フロアから1階へ降りる大型遊具の「チューブスライダー」を今月18日に設置しているほか、9月19日（火曜日）には、ビニール製で筒状の中に入って遊ぶことができる「サイバーホイール」や空気で膨らませる「エアトラック」などを新たに設置する予定です。ますます遊具も充実しておりますので、路線バスとともに、是非、ちびっこマンデーもご利用ください。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

ありがとうございます。ただいまお話のありました、バスでお出かけプロジェクトのバス乗車証明券の配布期間は、8月1日(火曜日)から9月1日(金曜日)まで、おかしの引換券やお菓子の交換は12月4日(月曜日)までとなっております。毎週月曜日、午前9時から午後3時30分まで、MOO5階 多目的アリーナにて、保護者同伴の乳幼児を対象に無料で開放しておりますのでぜひご利用ください。詳しくは、ホームページをご確認ください。

（話題3）今後のイベントについて

【エフエムくしろ パーソナリティー】

市長、イベントのお知らせがあると聞いておりますが。

【市長】

はじめに「第76回くしろ港まつり」についてお知らせします。8月4日(金曜日)から6日(日曜日)までの3日間、釧路港耐震・旅客船ターミナルにて開催いたします。8月5日(土曜日)に「市民踊りパレード」と「大漁ばやしパレード」、8月6日(日曜日)に「音楽パレード」を実施いたします。三大パレードが揃うのは4年ぶりとなります。そのほか、市民広場ステージや協賛行事なども実施いたします。釧路の短い夏を大いに盛り上げる祭りとなっておりますので、皆様のご来場をお待ちしております。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

次は、どのようなイベントの紹介でしょうか？

【市長】

続いて「第69回くしろ市民北海盆踊り」についてです。昨年は新型コロナウイルス感染症の影響もあり、栄町平和公園B面にて開催いたしましたが、今年は、4年ぶりにコロナ禍前と同様、北大通で開催し、コンテストも再開いたします。今年は、8月19日(土曜日)の午後7時から、北大通6丁目から13丁目までを会場に「第69回くしろ市民北海盆踊り」を開催いたします。

また、この日は釧路川リバーサイドエリア（釧路河畔第一駐車場）において「ポップカルチャーフェス2023釧路スタジオ3」、「くしろがわオープンテラス2023」、「釧路ヒアガーデン2023」の3つのイベントをお昼から夜までそれぞれ実施いただき、実施団体の皆様には、リバーサイドの賑わいづくりに一緒に取り組んでいただいております。

当日は、多数のイベントが目白押しとなっておりますので、是非、足を運んでいただき、楽しんで頂きたいと思っております。